
 
Der Landrat verwies auf die entsprechenden einstimmigen Beschlussempfehlungen des Ausschusses für 
Umwelt und Klimaschutz in seiner Sitzung am 06.12.2011 sowie des Kreisausschusses am heutigen 
Tage. 


